
◆書記　吉田葵衣
こんにちは！
今期生徒会書記になりました、2年A組の吉田葵衣です。
私は、皆さんが安全に、楽しく、
過ごしやすいと思える学校づくり、

みなさんこんにちは、後期生徒会です。 そして、皆さんが親しみやすい、
後期生徒会、初の！生徒会だより、ということで 身近な存在の生徒会になることを目指しています。
各メンバーの思いをみなさんにお伝えしようと思います。 他の生徒会役員の皆と協力して、

公約に掲げたことを少しでも多く実現していけるよう
◆生徒会長　川本航平 精一杯頑張りますので、どうぞよろしくお願いします！
こんにちは。後期生徒会会長になりました、2年D組川本航平です。
今回僕は、立会演説でも言ったように、 ◆会計　矢原大暉
「三本の矢」を実現させることを目標としていきます。 会計の矢原です。選挙の時は僕も含めた生徒自身のための皆のための
もちろん、それ以外にも目安箱などから寄せられる意見を 生徒会選挙であるということを考えずにふざけたことをして、
取り入れた活動もしていこうと思っています。 他の立候補者や、投票していただく皆さん、先生方にも
そのためには、生徒のみなさんの理解や協力が 失礼なことをして迷惑をかけてしまいました。
大切なものになってきます。 あの時の行動は純粋に政策を語り合い、
よりよい生徒会、学校になるよう頑張りますので 学校への思いをぶつけあう選挙にはふさわしくなかった、
半年間よろしくお願いします。 と反省しています。

僕は後悔もしていますが、純粋に生徒会役員として
◆副生徒会長　山﨑響 頑張りたいと思っています。
副会長に就任した、山﨑です。僕に一票を入れていただき 地域との交流、生徒会活動全体の活性化に力を入れたいと考えています。
ありがとうございました。 この思いを忘れずに、生徒会活動に目一杯励んでいくので
僕の公約の3つのうち2つは来年度への土台作りとなりますが、 よろしくお願いします。
全力で取り組みたいと思いますので、
これからも応援よろしくお願いします。
今年度実現可能なものにも力を入れてがんばりたいと思います。 少しでも、みなさんに近い生徒会になれるようにしていきます。
副会長として、しっかり連携を取り学校をよくしていきたいと思うので そのためのひとつとして、
これからも応援よろしくお願いします。 生徒会だよりをどんどん！発行していこうと思っているので

配られたら、きちんと目を通していただけるとうれしいです。
◆書記　的場沙稀 半年間よろしくお願いします。
こんにちは。後期生徒会となりました2-Cの的場沙稀です。
信任してくださった皆さん、ありがとうございます。
掲げた3つの公約を実現し、より良い学校づくりを目指して、 5人みんなで協力して頑張っていくので、
精一杯頑張りますので、ご協力と応援よろしくお願いします。

みなさん、どうぞ後期生徒会をよろしくお願いします！
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地域との交流、生徒会活動全体の活性化に力を入れたいと考えています。


